

Ecole élémentaire Thérèse Roméo 2

Cœur de Ville International de Nice (CVI Nice)



Voyage à Pékin du 14 au 23 octobre 2019

Depuis longtemps, nous attendions cela. Et nous l'avons fait. Nous sommes partis en Chine, à Pékin, sa capitale.



En 2013, date de la création de notre Section Internationale chinois, rien n'était moins sûr. Mais par un travail constant et un engagement de tous, nous avons atteint notre objectif, réduit l'éloignement et vécu, en ce mois d'octobre 2019, enfants et adultes, une aventure que nous n'oublierons pas.



Il fallait voir ces visages d'enfants, de leurs parents, des adultes accompagnateurs. Il fallait observer la mobilisation de tous et l'engagement de chacun. Une conscience d'exceptionnalité et d'enrichissement collectif et individuel.

Cette tranche de vie de quelques jours seulement reste suspendue dans le temps. Des images de « Grande Muraille », des goûts de « Jaozi », des odeurs, des sensations. Une semaine ensemble, partagée avec nos hôtes chinois, modèles de

délicatesse et de bienveillance. Un rapprochement fort entre enfants, adultes, preuve de cette amitié franco-chinoise indéfectible et profonde.



Nous avons appris beaucoup de nos hôtes mais le voyage n'est pas terminé. Nous les attendons au mois de mars 2020, à Nice, pour à notre tour, les enchanter. Le cycle sera bouclé. Un cycle pour certains mais la continuité pour tous car notre Section Internationale s'inscrit maintenant dans cette volonté de vivre au cœur de projets partagés entre la France et la Chine pour permettre à nos élèves d'appréhender un réel processus d'apprentissage et de renforcer encore les liens franco-chinois.

Gilles Guillot

Directeur Ecole élémentaire Thérèse Roméo 2

Cœur de Ville International de Nice